

Bauernhoferlebnistage 2017

Was frisst die Kuh? Wie viele Eier legt die Henne am Tag? Vier Stationen, viel Wissen und Erlebnis rund um das Thema Bauernhof und Lebensmittelherkunft konnten rund 650 Grazer Volksschulkinder im Zuge der Bauernhoferlebnistage.

Schule am Bauernhof kann in der ganzen Steiermark erlebt werden. In der Steiermark ermöglichen rund 90 pädagogisch geschulte Bäuerinnen und Bauern den Kindern und Jugendlichen unter der Marke „Schule am Bauernhof“ einmal im Leben selbst Butter, Joghurt, Käse oder Brot herzustellen und zeigen ihnen so den Weg der Nahrungsmittel von der Herstellung bis zum Supermarktregal. Außerdem werden die Tiere am Hof, der Obstbau, die Produktion von Honig oder die Verarbeitung von Schafwolle und vieles mehr präsentiert. Weitere Informationen auf www.schuleambauernhof.at

Bauernhoferlebnistage in Graz. Bereits zum elften Mal freuen sich sowohl die Projektkoordinatoren Ländliches Fortbildungsinstitut Steiermark und Landwirtschaftskammer Steiermark als auch die Fördergeber der Stadt Graz und des Landes Steiermark sowie die Kooperationspartner Land- und forstwirtschaftliche Fachschule Alt-Grottenhof und Bio Ernte Steiermark über den großen Ansturm bei den Bauernhoferlebnistagen. 650 Kinder aus den städtischen Grazer Volksschulen durften einen ganzen Tag lang in die Arbeits- und Erlebniswelt eines Bauernhofs eintauchen.

Vier Stationen an einem Tag. Bei den heurigen Projekttagen in Alt-Grottenhof konnten die Schülerinnen und Schüler in vier Stationen die Vielfalt und die Hintergründe der heimischen Landwirtschaft erleben. Zusätzlich zum Stationenbetrieb gab es ein Kreativspiel rund um das Thema Bauernhof. Die Siegerklassen jedes Tages gewinnen eine Vorstellung des Milchlehrpfades in ihrer Schule (Betreuung durch eine ausgebildete Seminarbäuerin).

siehe Anhang: Tabelle 1:

Schwerpunkte der Stationen:

- **Kraftspender Brot:** Die Kinder erfahren von Schule am Bauernhof-Bäuerinnen und -Bauern wie aus Getreide Brot entsteht und können selbst ihre Brotbackkünste unter Beweis stellen und danach das selbst gebackene Weckerl mit nach Hause nehmen.
- **Henne und Ei:** Bei dieser Station lernen die Kinder die Familie des Huhnes kennen und erfahren, warum die Henne bis zu einem Ei pro Tag legt und wie man bei einem Hühnerei erkennen kann, ob es frisch ist.
- **Tiere am Bauernhof:** Die Schülerinnen und Schüler der LFS Alt-Grottenhof zeigen den Kindern den Umgang mit Kühen und Kälbern. Weiters besteht die Möglichkeit, dass sie mithilfe der „Gummiliesl“ melken lernen.
- **Boden und Bodenleben:** Der Erdapfel ist ein spezielles Gemüse, aber dass er nicht wie der normale Apfel auf einem Baum wächst, davon können sich die Kinder bei dieser Station selbst überzeugen. Denn es geht darum, so viele Erdäpfel wie möglich aus der Erde auszugraben und den Boden beim Barfuß-Parcours unter den Füßen zu spüren.

Ein Projekt wie dieses geht nur in Zusammenarbeit vieler Hände und mit finanziellen Mitteln.

So bedanken wir uns bei der Stadt Graz und beim Land Steiermark für die großzügige Unterstützung!

Weitere Informationen

LFI Steiermark

Michaela Taurer

T 0316/8050 1388

E michaela.taurer@lfi-steiermark.at

Wir gratulieren unseren Siegerklassen der Bauernhoferlebnistage 2017!

Siegerklasse 4. Juli 2017: VS Fischerau 2b
--

Siegerklasse 5. Juli 2017: VS Afrisch 2a
--